



Erasmus+

l'École Michel Peyramaure à l'heure danoise

Dans la semaine du 13 au 18 mars 2024, 6 enseignants danois ont complété l'équipe pédagogique de l'école Michel Peyramaure et de la Fondation Jacques Chirac.

Comment améliorer l'inclusion des élèves à besoins spécifiques ?

Des échanges, des observations se sont déroulés afin d'améliorer les pratiques et de proposer un accueil réfléchi, construit.

Ce fût un moment privilégié pour chacun, un moment d'ouverture vers l'Europe au service de nos apprenants.

Ce projet de partenariat simplifié KA2 financé par l'Europe va se dérouler pendant deux années scolaires et donnera lieu à une mobilité de nos enseignants français vers le Danemark en 2025.

